



Projet contre le harcèlement

publié le 02/05/2022

Descriptif :

Lors de la journée du 5 novembre 2021, pour la journée nationale de lutte contre le harcèlement à l'École, les Francofolies de La Rochelle ont lancé le projet de chœur virtuel, en proposant aux établissements scolaires de reprendre la chanson de Jeanne Cherhal « quand c'est non, c'est non », merci à tous les enseignants et les élèves de s'être mobilisés.

En partenariat avec les Francofolies de la Rochelle, 30 élèves de la chorale de Prahecq se sont engagés contre le harcèlement aux cotés d'une dizaine d'établissements de la France en enregistrant la chanson "Quand c'est non c'est non" de Jeanne Cherhal. Félicitations à nos élèves pour leur investissement !

En voici le résultat :

<https://www.youtube.com/watch?v=elgV6KFtTKY>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.